



HOY EN EL DIARIO

Encontronazo Supremo: las acusaciones por eventual tráfico de influencias en nombramientos judiciales dejaron al descubierto que la Corte Suprema atraviesa por uno de sus peores momentos. Con un presidente que no logra encauzar las crisis, las distintas facciones de ministros protagonizaron esta semana uno de los plenos más duros. Páginas 10-11.

Luces y sombras de un embajador en problemas: pese a que el canciller confirmó en el cargo a Javier Velasco al mando de la embajada de Chile en España, la polémica que afecta al diplomático y amigo del Presidente aún no se cierra por completo. Cancellaría aún está exigiendo que entregue una copia textual de el discurso que generó la controversia. Páginas 12-13.

Seis carpas en el Patio Domeyko: un grupo de 40 estudiantes de la UCH acamparon en la Casa Central para exigir que la casa de estudios corte tres convenios con universidades israelíes. Esa acción generó una crisis interna en el plantel que lleva tres semanas. Páginas 16-17.

Audrey Tang: "La democracia es una tecnología social que mejora cuando más personas se esfuerzan por mejorarla juntas". Reconocida como una de las líderes de la IA en el mundo, la exministra de Taiwán fue la arquitecta del exitoso modelo de democracia digital de su país, basado en la transparencia, la participación y la inclusión. Su experiencia la recoge en el libro colaborativo *Plurality*, del que hablará la próxima semana en Chile. Páginas 24-25.

La ansiedad por *Intensamente 2*: con cerca de 700 mil espectadores en su primer fin de semana, la segunda parte de la película de Pixar es el largometraje animado con mejor debut en los cines chilenos. ¿Qué ha generado tal suceso? Con explicaciones que van desde la psicología hasta la llegada de nuevas emociones a la trama de la cinta, desciframos el último gran golpe del cine global. Páginas 34-35.

Bravo, el incombustible: el arquero de La Roja, de 41 años, se convirtió en el futbolista más veterano de la historia en disputar una Copa América, luego de su actuación ante Perú. El oriundo de Viluco, que está sin club tras salir del Betis de Manuel Pellegrini, evalúa retirarse del fútbol luego del torneo que se juega en Estados Unidos. Páginas

